



2月 桜組だより



植園清涼保育園

朝夕と厳しい寒さが続く毎日ですが、子ども達は鼻や頬を赤くしながらも、「今日、園庭行く？」

「外に行ったら鬼ごっこしよう」と元気いっぱい遊んでいます。

先月は、初めて幼児クラスとしての発表会に向けて頑張って練習をしました。劇の曲を弾くと、大きな声で元気いっぱい歌い、楽しそうに役になりきって演じる子ども達。練習中「大きな声でセリフを言える所がかっこよかったよ」「お歌を最後まで元気に歌えて素敵だったよ」と声を掛けると、とても嬉しそうな顔を見せてくれました。また、他のクラスにも興味があるようで、「向日葵さんは桃太郎やるんだよね」「紫陽花さんからピアノの音聞こえるね」と練習の様子をこっそり覗いている姿が微笑ましい毎日です。本番は大きな舞台とたくさんのお客さんの前で緊張をするかと思いますが、桜さんらしく元気で笑顔いっぱいの発表会になるようクラスのみennaと楽しんで取り組んでいきたいと思ひます。当日はたくさんのお拍手をよろしくお願ひ致します。



今月のねらい

- ・身の回りのことは自分で行い、自信を持って生活をする。
- ・仲間と表現する楽しさや達成感を味わう。
- ・異年齢児との交流を楽しみ憧れを持つ。



今月の活動

- ・制作帳（鬼）
- ・壁面制作（雛飾り）
- ・楽器遊び
- ・劇遊び
- ・集団遊び（いろいろぼうや）
（鬼ごっこ）





向日葵組だより



植園清涼保育園



真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園している子ども達。そんな子ども達の姿を見ると、とても嬉しくなります。

先月から発表会の練習が始まりました。劇、合唱、合奏と沢山練習がありますが、どの練習も一生懸命取り組んでいます。遊びの中でも桃太郎ごっこが出てきたり、「これは誰の台詞でしょう？」と台詞クイズを出したりしながら、楽しく台詞を覚えています。合唱、合奏も昨年より難しいものに挑戦していますが、すぐに覚えている子ども達に驚きつつも、成長が感じられて嬉しくなりました。本番は緊張してしまうかもしれませんが、お子様の成長を温かい目で見守っていただきたいです。

遊びでは、縄跳びが流行っていて、園庭にでると「縄跳びやりたい！」とすぐに遊び始めています。少しずつ跳べるようになり、「5回跳べた！」「次は10回頑張ろう！」と目標を持ちながら、楽しんで縄跳びをする様子が見られます。

今学年も残り2ヶ月となりました。様々な遊びを行いながら、できることを増やし、元気いっぱい、楽しく過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・年長児への憧れの気持ちを持つ。
- ・活動や遊びの中で、諦めず何度も挑戦しようとする。



今月の活動

- ・発表会練習
- ・生活発表会
- ・制作（お雛様）
- ・制作帳（ペンギン）
- ・大縄跳び





2月 紫陽花組だよ!



植園清涼保育園

寒さがまた一段と増す時期となりました。しかし、子どもたちは寒さに負けず、元気に園庭で遊んでいます。最近では縄跳びがブームで、前跳び、後ろ跳びの他に片足跳びや、あや跳び、交差跳びなどいろんな跳び方に挑戦して体を動かしています。大縄跳びでは30回以上跳べる子が増えてきて「僕も沢山跳びたい!」「私も頑張る!」と励まし合ったり、競い合いながら楽しんで取り組んでいます。

12月から始まった発表会の練習では、「今日の練習楽しかった!」「台詞全部覚えられたよ!」「合奏の練習もっとやりたい!」と積極的に取り組み、友達と台詞のやり取りをしたり、遊びの中でも劇中の歌を口ずさんでいる姿が見られます。覚えることは沢山ですが、何事にも諦めずに挑戦し、楽しく練習しています。本番では自信を持って堂々と舞台に立てるよう、みんなで一丸となって練習していきたいと思います。

食育では、みんなでオリジナルのお雑煮を考えました。自分のお家のお雑煮をみんなに発表したり、絵を描いたりしながら、具材、出汁を話し合っ決めてました。沢山考えて作ったお雑煮が給食で出ると「わあ!すごい!」「とってもおいしい!」と、とても嬉しそうな顔をして食べていました。今月も様々な体験をして楽しく過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・見通しや目標を持ち、積極的に活動に取り組み、自立心を高める。
- ・文字や数など、遊びの中で楽しみながら活用する。



今月の活動

- ・制作帳(鬼)
- ・節分会
- ・生活発表会
- ・雛祭り制作
- ・文字遊び
- ・スライム作り

